



Presente Bahía de Banderas Arranca el Operativo Vacacional de Verano 2024 del gobierno de Nayarit

La presidenta Lía Castro Díaz de León, estuvo presente en el banderazo de arranque de este importante operativo

Meridiano/Bahía de banderas.- La presidenta municipal de Bahía de Banderas, Lía Castro Díaz de León, estuvo presente este viernes en la ciudad de Tepic, en el arranque del Operativo Vacacional de Verano 2024 realizado por el Gobierno de Nayarit.

Ángel Navarro Quintero, señaló que para esta temporada vacacional se contempla una derrama económica por encima de los 4 mil millones de pesos y un arribo de más de un millón de turistas, provenientes principalmente de Jalisco, El Bajío, Nuevo León, Ciudad de México, y Sinaloa.

PAGINA3

Ceremonia encabezada por el alcalde interino Reconocen el legado de Ignacio Luis Vallarta Ogazón

El Colegio de Abogados de la Costa Norte y autoridades municipales conmemoraron el Día del Abogado recordando al jurista jalisciense

Meridiano/Puerto Vallarta.- Integrantes del Colegio de Abogados de la Costa Norte, jueces y autoridades municipales recuerdan este viernes 12 de julio un homenaje al jurista jalisciense Ignacio Luis Vallarta Ogazón, en el marco de la

conmemoración por el Día del Abogado de quien recordaron su trayectoria y legado, que perduran en la historia del derecho y son fuente de inspiración para las nuevas generaciones

La ceremonia fue encabezada por el

alcalde interino, Francisco José Martínez Gil quien destacó que esta fecha, a pesar de no ser día feriado oficial, es ampliamente reconocida y conmemorada entre los profesionales del gremio del derecho y por la comunidad en general.

PAGINA3



No sólo es sol y playa Se llena de Cultura Puerto Vallarta este verano

Durante los meses de julio y agosto, el destino ofrece un programa de actividades culturales y eventos especiales

Meridiano/Puerto Vallarta.- Todos los jueves a las 6:30 pm, la Oficina de Proyectos Culturales (OPC) de Puerto Vallarta es sede de Noches de Verano, un programa cultural que contempla presentaciones de música en vivo, poesía, exposiciones de arte, cine y charlas acompañadas de bebidas innovadoras.

PAGINA6

¿Es 2024 un año atípico? Panorama del dengue en el país

En lo que va del año 2024, se han notificado 457 defunciones probables por dengue, de estas, 49 han sido confirmadas, 301 están en estudio y 107 han sido descartadas

Diego Mendoza

Los primeros casos de dengue en Nayarit se detectaron en la segunda semana epidemiológica de 2024, del 7 al 13 de enero. En esa semana se reportaron un caso de dengue no grave (DNG), cuatro de dengue con signos de alarma (DCA) y un caso de dengue grave (DG), según el boletín epidemiológico nacional. Este temprano inicio de la temporada de dengue fue inusual y debería haber encendido las alarmas. Para entonces, en todo el país ya se habían registrado 555 casos.

PAGINA7

Se ven ya resultados de la colaboración Contribuye el CUCosta en la rehabilitación de pozos de Seapal

Por indicaciones del Dr. Jorge Téllez López, rector del CUCosta, la comunidad universitaria contribuye con sus conocimientos e investigaciones en beneficio de la población de esta región



Meridiano/ Puerto Vallarta.- Gracias a la colaboración institucional entre el Centro Universitario de la Costa, de la Universidad de Guadalajara, y el Sistema de los Servicios de Agua Potable y Alcantarillado en Puerto Vallarta, investigadores en Geofísica realizaron estudios hidro geofísicos en tres pozos; destacando el Pozo 17, que el pasado jueves 11 de julio, las autoridades municipales y del organismo operador de agua, pusieron en marcha.

PAGINA3

Sin invadir la autonomía del Poder Judicial Pide el gobernador justicia para presos sin sentencia

"Le pido de favor de manera concurrente a usted, a los magistrados, y también a la judicatura, hagamos un análisis de cómo abordar el caso de presos que tienen muchos años sin haber tenido una sentencia", dijo el mandatario estatal al encabezar la ceremonia del Día del Abogado

En el marco del Día del Abogado y la Abogada, el gobernador del estado,

Miguel Ángel Navarro Quintero, junto con su esposa, la presidenta del Sistema DIF Nayarit, doctora Beatriz Estrada Martínez, encabezaron la entrega

del Premio Estatal de la Abogada y el Abogado en su edición 2024, evento que se llevó a cabo en un conocido salón de eventos de Tepic.

PAGINA8



NUESTRAS PLUMAS Volantín Van por Alito

El plan de Alejandro Moreno Alito para mantenerse en la dirigencia del Partido Revolucionario Institucional (PRI) se ha convertido en un tema político muy relevante, debido a que el rumbo de este partido es incierto y la estrategia podría infringir las condiciones establecidas por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). El periódico El Financiero elaboró un listado de las figuras políticas del PRI que intentan oponerse a la reelección de Alejandro Moreno.

Los Capitales Gobiernos blindan su sector automotriz contra gigantesca ola de autos eléctricos chinos

Una verdadera ola de autos chinos está inundando el mercado automotriz mundial: por lo pronto la Unión Europea anunció a principios de julio aranceles adicionales de hasta el 38% a los autos eléctricos chinos, aumentando lo que las empresas de dicho país reciben subsidios injustos que dañan a los productores europeos. La decisión provisional entró en vigor el 5 de julio, y habrá una revisión definitiva prevista para noviembre próximo. La medida, por supuesto, afectaría a gigantes como BYD y Geely, y ha sido criticada por china, que considera la medida como proteccionista y amenaza con represalias.

PAGINA2

Ceremonia encabezada por el alcalde interino

Reconocen el legado de Ignacio Luis Vallarta Ogazón

* El Colegio de Abogados de la Costa Norte y autoridades municipales conmemoraron el Día del Abogado recordando al jurista jalisciense

Meridiano/Puerto Vallarta

Integrantes del Colegio de Abogados de la Costa Norte, jueces y autoridades municipales realizaron este viernes 12 de julio un homenaje al jurista jalisciense Ignacio Luis Vallarta Ogazón, en el marco de la conmemoración por el Día del Abogado, de quien recordaron su trayectoria y legado que perduran en la historia del derecho y son fuente de inspiración para las nuevas generaciones.

La ceremonia fue encabezada por el alcalde interino, Francisco José Martínez Gil, quien destacó que esta fecha, a pesar de no ser día feriado oficial, es ampliamente reconocida y conmemorada entre los profesionales del gremio del derecho y por la comunidad en general.

"La celebración del Día del Abogado en México tiene sus orígenes en 1960, cuando un comité encabezado por Federico Bracamontes, fundador del periódico El Diario de México, solicitó al entonces presidente de México, el jurista Adolfo López Mateos, que declarara el 12 de julio como el Día del Abogado. Se eligió esa fecha porque en 1553, el Rey Carlos I de España y V del Sacro Imperio Romano Germánico, decretó la creación de la primera cátedra de derecho en la Real y Pontificia Universidad de México, marcando así un hito en la educación jurídica en el país", señaló.

El primer edil añadió que la idea de celebrar a los juriscónsultos con esta fecha surgió con el propósito de honrar el trabajo de los abogados, quienes a lo largo de la historia se han convertido en verdaderos baluartes de la Ley, desempeñando un papel crucial en la administración de la justicia y el

mantenimiento del estado de derecho.

Fernando Loza Valdez, presidente del Colegio de Abogados Costa Norte de Jalisco, manifestó que en su gestión al frente del gremio la prioridad ha sido la capacitación continua y actualización, "ha sido el eje principal de las actividades desde nuestros agremiados, para ayudar a quienes más nos necesitan, para lo cual necesitamos la colaboración de nuestras autoridades".

Añadió que este evento honra al ilustre jurista Vallarta Ogazón, quien no sólo fue gobernador de Jalisco, también contribuyó en la elaboración de la Constitución de 1857, fue presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y se le atribuyen también grandes logros en el Juicio de Amparo.

Brenda Janeth Díaz Flores, directora del Instituto Vallartense de Cultura y secretaria del Colegio de Abogados de la Costa Norte, apuntó que celebrar el Día del Abogado significa también conmemorar el derecho y la justicia, hacer homenaje a la búsqueda de la verdad.

En tanto que Dra. Maribel Rojo Ruiz, administradora distrital del Juzgado Especializado en Control, Enjuiciamiento y Ejecución Penal del Sistema Penal Acusatorio Adversarial Especializado en Violencia contra las Mujeres, Distrito VIII en Puerto Vallarta, expresó que en esta fecha se reconoce el importante papel que desempeñan los profesionales del derecho en la sociedad, "un momento para agradecer su labor en la defensa de los derechos, la justicia y la equidad".

Los integrantes de la línea de honor colocaron una ofrenda floral al pie de la estatua de Ignacio L. Vallarta, ubicada en la plaza de armas, y montaron una guardia de honor.



Se ven ya resultados de la colaboración

Contribuye el CUCosta en la rehabilitación de pozos de Seapal

* Por indicaciones del Dr. Jorge Téllez López, rector del CUCosta, la comunidad universitaria contribuye con sus conocimientos e investigaciones en beneficio de la población de esta región

Meridiano/ Puerto Vallarta

Gracias a la colaboración institucional entre el Centro Universitario de la Costa, de la Universidad de Guadalajara, y el Sistema de los Servicios de Agua Potable y Alcantarillado en Puerto Vallarta, investigadores en Geofísica realizaron estudios hidro geofísicos en tres pozos; destacando el Pozo 17, que el pasado jueves 11 de julio las autoridades municipales y del organismo operador de agua, pusieron en marcha.

Por indicaciones del Dr. Jorge Téllez López, rector del CUCosta, la comunidad universitaria contribuye con sus conocimientos e

investigaciones en beneficio de la población de esta región.

Por tal motivo, tras hacer los estudios en los pozos 4 de Ixtapa, 15 en el fraccionamiento Villas Río, y 17 en el fraccionamiento Parque Las Palmas, se confirmó la presencia de agua subterránea. El documento técnico de los resultados se entregó a directivos del Seapal, para que pudiera tomar decisiones, en beneficio de sus usuarios.

Dicho pozo reforzará el abasto de 35 litros por segundo beneficiando, especialmente a la población de Las Juntas. El Centro Universitario de la Costa contribuye con información clave para que se puedan rehabilitar pozos en el municipio de Puerto Vallarta



Presente Bahía de Banderas

Arranca el Operativo Vacacional de Verano 2024 del gobierno de Nayarit

* La presidenta Lía Castro Díaz de León, estuvo presente en el banderazo de arranque de este importante operativo

Meridiano/Bahía de banderas

visitantes como los locales.

La presidenta municipal de Bahía de Banderas, Lía Castro Díaz de León, estuvo presente este viernes en la ciudad de Tepic, en el arranque del Operativo Vacacional de Verano 2024 realizado por el Gobierno de Nayarit.

El gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero, señaló que para esta temporada vacacional se contempla una derrama económica por encima de los 4 mil millones de pesos y un arribo de más de un millón de turistas, provenientes principalmente de Jalisco, El Bajío, Nuevo León, Ciudad de México, y Sinaloa.

El secretario de Turismo, Juan Enrique del Real Tostado, también anunció que a partir de esta temporada vacacional arranca el programa "Nayarit para Todos", mismo que establece rutas turísticas para visitar las distintas localidades de la entidad.

Dijo además que en todo Nayarit se establecerán brigadas de limpieza, con la finalidad de brindar la mejor imagen tanto a los

El mandatario de Nayarit reanunció el trabajo de la administración municipal de Bahía de Banderas, encabezado por la alcaldesa Lía Sarai Castro Díaz de León, quien se ha sumado a colaborar con los tres niveles de gobierno y así garantizar que todos los habitantes y turistas se lleven la mejor experiencia en su visita.

Agregó que en esta temporada vacacional también es muy importante tomar medidas sanitarias en cuanto a la venta de alimentos para evitar enfermedades gastrointestinales; así como estar al pendiente de quienes transitan por las carreteras de Nayarit, esto a través de la Secretaría de Movilidad.

"Hoy en día, Nayarit está viviendo un desarrollo turístico sin precedentes, tenemos una ocupación hotelera que rebasa el 90%, también contamos con la más alta dimensión en nuevos destinos turísticos", puntualizó Navarro Quintero, quien en todo momento hizo hincapié en preservar la seguridad durante este periodo vacacional de verano 2024.



PREPÁRATE para la temporada de lluvias y huracanes.

UNIDOS ESTAMOS SEGUROS

Prepara un plan de protección civil con tu familia

Adáptalo a cualquier tipo de emergencia y a las necesidades de cada quien: Niños y niños, Personas mayores, Personas con discapacidad e incluye Animales de compañía.

SIGUE ESTOS 4 PASOS

1

Detecta riesgos y zonas de seguridad, tanto dentro como fuera de tu casa. Revisa mobiliario e instalaciones.

2

En un croquis traza las posibles rutas de evacuación, señala los riesgos detectados y como reducirlos.

3

Prepárate para tomar la mejor decisión, esto te ayudará para saber actuar ante la presencia de fenómenos hidrometeorológicos.

4

Realiza simulacros al menos tres veces al año. Basado en tus experiencias, actualiza el plan.

MOCHILA DE EMERGENCIA

1. Documentos importantes

2. Directorio de familiares, escuelas, servicios de emergencia y Protección Civil

3. Viveres enlatados, además de agua embotellada para dos días

4. Botiquín

5. Radio y linterna con pilas

6. Herramientas para reparaciones de emergencia

Durante emergencias te has preguntado... ¿Dónde es más seguro, dentro o fuera de tu casa?

- ▶ No hay una regla general, porque depende del tipo de riesgo y de las características de tu vivienda
- ▶ Conserva la calma, no corras, no grites, no empujes.
- ▶ Dirígete al punto de encuentro previamente acordado con tus familiares.

CAPACÍTATE - DETECTA RIESGOS - DISEÑA TU PLAN PRÁCTICO - ACTUALIZALO

Emergencias: 911
P.C. y Bomberos: 322 178 8800



TODO ES

SANDÍA
Rayada kilo

¡a sólo!

\$ 9.90

máximo 5 piezas por cliente*

MAYONESA
Con jugo de limón
McCormick®
de 507g

Pieza a sólo

\$ 52.90

ACEITE
Vegetal Comestible
Ley®
de 800 ml

2 x \$ 52.50

¡llevar!

PASTA
Para sopa
Yemina®
de 200g
Excepto +Fibra

3 x \$ 23.90

¡llevar!

Galletas
En Caja
Gamesa®
y Quaker®
Exc. Paquetes Armados

LECHUGA
Romana pieza

¡a sólo!

\$ 25.90

máximo 5 piezas por cliente*

Todas las **PANTALLAS**
De 32"

Smart TV SANSUI®

HARMONTEC Smart TV HD

Google TV

Pieza a sólo

\$ 2,490.00

máximo 2 piezas por cliente*

Todas las **LLANTAS**
Para Automóvil

30%
de descuento

¡con un!

MAXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE

Regio, Petalo, Cotta, Facial Quality, Kleenex, Adorable, PAPER

Frutas y Verduras

PIÑA Miel kilo \$ 35.90 máximo 5 piezas por cliente*	ZANAHORIA A granel Kilo \$ 17.90 máximo 5 kilos por cliente*	MANZANA Roja Delicia kilo \$ 39.90 máximo 5 kilos por cliente*	MANGO Tommy kilo \$ 15.90 máximo 5 kilos por cliente*
UVA Flame kilo \$ 35.90 máximo 5 kilos por cliente*	MANDARINA Kilo \$ 39.90 máximo 5 kilos por cliente*	CEBOLLA Blanca kilo \$ 49.90 máximo 5 kilos por cliente*	FRESA Domo de 450g \$ 54.75 máximo 5 Domos por cliente*
MELÓN Chino kilo \$ 27.90 máximo 5 piezas por cliente*	CALABAZA Americana kilo \$ 39.90 máximo 5 kilos por cliente*	LIMÓN Persa sin semilla kilo \$ 34.90 máximo 5 kilos por cliente*	PEPINO Criollo Pickle kilo \$ 19.75 máximo 5 kilos por cliente*

Salchichonería y Lácteos

JAMÓN Americano BOLOGNA y MORTADELAS Empacadas de Origen (sólo marcas Nacionales) 3 x 2 \$ 49.90	TOCINOS Empacados de origen "sólo marcas nacionales" 3 x 2 \$ 49.90	QUESOS Americanos Empacados de Origen (excepto Singles) 3 x 2 \$ 49.90	YOGHURT Batido Chilchota® de 1 Kg 4 x 2 \$ 30.90
JAMÓN Virginia de Pavo FUD® de 450g \$ 49.90	SALCHICHA De Pavo Cham® paquete 1 Kilo 4 x 2 \$ 49.90	IMITACION Queso Chester Farmer Menonien® 4 x 2 \$ 49.90	DONORINO 8 Pack Fresa Donorino® \$ 30.90
JAMÓN de pavo KIR® a granel Kilo \$ 86.90	MARGARINA CHILCHOTA® pieza de 400g 4 x 2 \$ 49.90	PAPA Corte Delgado Omas® Haus Pieza de 450g \$ 35.90	HELADO IMPERIAL® pieza de 4.73L \$ 136.90

Carnes, Aves, Pescados, Mariscos y Especialidades

DEIZMILLO De Res Sin Hueso Kilo \$ 189.90	PIERNA De pechuga Sin Hueso Kilo \$ 87.90	FILETE De pechuga de pollo a granel kilo \$ 99.90	MOJARRA Entera Tilapia grande kilo \$ 69.90
CARNE Para asar de Res Kilo \$ 156.90	CARNE De puerco para asar kilo \$ 121.90	POLLO Fresco Bachoco® Cortado en 8 piezas kilo \$ 54.90	CAMARÓN Chico Sin Cabeza Kilo \$ 187.90
CHAMBARETE De Res Kilo \$ 119.50	ESPINAZO De Puerco Kilo \$ 35.90	MILANESA De Pechuga a granel kilo \$ 123.90	CORTADILLOS VOLTEADOS 3 x 2 \$ 119.50

Comida y Alimentos

PRODUCTO LÁCTEO UHT MÁS® Leche de 1 litro Pieza a sólo \$ 16.90	CEREALES Kellogg's® CORNPOPS® de 450g Froot Loops® de 380g 2 x \$ 108.90
PRODUCTO LÁCTEO Duopack Nutri® 2L Pieza a sólo \$ 39.50	CEREALES Kellogg's® ZUCARITAS® de 600g Choco KRISPIES® de 540g 2 x \$ 108.90
LECHE UHT LALA® de 1.5 litros Deslactosada Pieza a sólo \$ 41.90	ATUN En agua o aceite Mazatún® de 130g 2 x \$ 34.90
PURE De tomate condimentado Pouch Val Vita® de 200g 3 x \$ 19.90	CAFE Soluble NESCAFE® Dolca® de 260g Pieza a sólo \$ 97.90

Cuidado de la Ropa / Limpieza del Hogar

PAÑAL Chiclastic® Classic Extra Grande con 80 piezas Paquete a sólo \$ 265.00	PAÑAL Kiddies® Grande Neon 40 piezas Paquete a sólo \$ 160.00
PAÑAL Suaveelastic® Flex Jumbo con 80 piezas Paquete a sólo \$ 159.00	PAÑAL Kiddies® Extra Grande con 40 piezas Paquete a sólo \$ 165.00
PAÑAL HUGGIES® UltraComfort Niño o Niña etapa 4 con 40 piezas Paquete a sólo \$ 2,499.00	PAÑAL Kiddies® jumbo con 40 piezas Paquete a sólo \$ 175.00
PERFUMERIA Ricitos De Oro® 30% de descuento	PAÑAL HUGGIES® Supreme Recién Nacido, Etapa 1 y 2 de 40 piezas Paquete a sólo \$ 175.00
TOALLITAS HÚMEDAS Dody's® Premium con 80 piezas Paquete a sólo \$ 2,749.00	COLCHÓN Master Antimosquitos® y Zafro® 30% de descuento

HORRO LEY

30% de descuento

Con un **30%** de descuento

GIÉNICO
pto: Ley®
nd Brand®
ore Value®)

x2
(Uvate) i Grats
o Menor Precio

DETERGENTE
En Polvo
Ariel®
Regular
de 4 kg

Pieza a sólo
\$149.90

TODA LA MARCA DE LIMPIEZA
Scotch Brite®

Con un **30%** de descuento

QUINCENA
de Limpieza

LIMPIADOR
Multiusos
de Pino PINOL®
de 2L

Pieza a sólo
\$44.50

DETERGENTE
Líquido Para
Trastes Salvo®
Limón de 1.2L

Pieza a sólo
\$54.90

SUAVIZANTE
Suavitel®
de 3L
Aroma Bebé,
Primaveral
o Sol

Pieza a sólo
\$72.50

ARTICULOS
De Limpieza
Vileda® y
Reynera®

Con un **30%** de descuento

CAJAS
Organizadoras
De 19 Galones
Ecoline®

Pieza a sólo
\$199.90

CESTO
De Plástico
Para Basura
con Tapa de 70L
Kartell®

CAJAS
Organizadoras
de 16 Galones
Kartell®

Pieza a sólo
\$159.00

Más

DETE Comestible
puro de soya
Nutrifi®
de 945ml

2\$79.90

ACEITE Vegetal
Ave®
de 850ml

30\$30.90

SALSA CASERA
Roja Mexicana
HERDEZ®
de 210g

11\$11.50

SALSAicante tradicional
La Guacamaya®
de 365ml

2\$25.50

HARINA
De Maíz
MASECA®
de 1 kilo

21\$21.90

DETERGENTE
Polvo Universal
de 4.5 kg

129\$129.90

GENTE en polvo
eza instantánea
en Toque Downy®
ceca® de 3.564 Kg

Pieza a sólo
149\$149.90

TE Libre enjague
de 700 ml Floral,
Puroza Silvestre o
Amanecer 5 en 1

24\$24.90

LIMPIADOR
Multiusos de Pino
PINOL® de 1L

21\$21.90

DOR Fabulosos
Crispitos Lavanda,
Fresco o Pasión
de Frutas de 2L

Con un **30%** de descuento
39\$39.90

ALIMENTO
Para Perro Pouch
digree® de 100g
diero, Res o Pollo

16\$16.49.50

ALIMENTO
Para Perro Pouch
Alimento a Raza
Pequeña o Grande
DOG CHOW® de 4 kg

Con un **30%** de descuento
234\$234.90

SALSA
De Chile fresco
EL PATO®
de 225g

Pieza a sólo
12\$12.90

HARINA
Para Hot Cakes
tradicional Gameza®
de 700g

Pieza a sólo
38\$38.50

MANTECA
Vegetal
Primor®
de 1 kilo

59\$59.90

CONSORN
De pollo
Knorr® caja
con 24 cubos

12\$12.94.90

CONSORN
De Tomate
Knorr® Tomate
formatismo
con 12 cubos

Pieza a sólo
20\$20.50

GALLETAS
Cuetara®

40% de descuento

TOSTITOS
Salsa Verde o
Flamin® Hot
Santitas® de 240g

2\$2.88.90

AGUA NATURAL
Six pack
Bonafont®
de 1.2L

2\$2.79.90

TÉ FUZZE TEA
de 600 ml
Frutos Rojos, Negro
Durazno o Limón y
Verde Limón

3\$3.49.90

TÉ LIPTON
De 600 ml
Durazno, Limón,
Verde o Jamaica

4\$4.3

AGUA NATURAL
epura®
de 1 Litro

2\$2.20.90

BEBIDA Powerade®
de 1L Frutas,
Lima Limón o
Moras

2\$2.46.90

BEBIDA Energizante
Monster® Energy,
Zero Ultra o Zero
Sugar de 473 ml

35\$35.50

CONCENTRADO
en Polvo Livean® de 7g
Coccolimón, Granada,
o Jamaica, Lychee

4\$4.10.90

WHISKY BUCHANAN'S®
12 años DELUXE™
de 750ml

Pieza a sólo
745\$745.90

WHISKY JOHNNIE WALKER®
Etiqueta Negra
de 750ml

Pieza a sólo
839\$839.90

WHISKY JOHNNIE WALKER®
Etiqueta Roja
de 700ml

310\$310.00

WHISKY SMIRNOFF® Spicy
Tamarindo
de 750 ml

199\$199.00

Variedad de BEBIDAS
Preparadas
COOLERS Pizca

3\$3.2

Variedad de VINOS
DE MESA
Pizca

3\$3.2

Todo Para Tu Fiesta

EL ABUSO EN EL CONSUMO DE ESTE PRODUCTO ES NOCIDO PARA LA SALUD

WHISKY BUCHANAN'S®
12 años DELUXE™
de 750ml

Pieza a sólo
745\$745.90

WHISKY JOHNNIE WALKER®
Etiqueta Negra
de 750ml

Pieza a sólo
839\$839.90

WHISKY JOHNNIE WALKER®
Etiqueta Roja
de 700ml

310\$310.00

WHISKY SMIRNOFF® Spicy
Tamarindo
de 750 ml

199\$199.00

Variedad de BEBIDAS
Preparadas
COOLERS Pizca

3\$3.2

Variedad de VINOS
DE MESA
Pizca

3\$3.2

Higiene y Belleza

SHAMPOO
O Acondicionador
PANTENE®
o NEURAL
ESSENCES
CLASSIC
de 400ml o
SHAMPOO
Head &
Shoulders®
de 375ml

2\$2.115.00

DESODORANTE
En Aerosol o
en Barra AXE®
o Rexona®
o Sceptro Clinical
en Aerosol
de 210ml o
Fragrance
Collection

2\$2.88.90

SHAMPOO
Acondicionador
sedal® Pieza
de 620ml

2\$2.95.00

DESODORANTE
En Aerosol
Soczer®, Old Spice®
o Gillette® (Excepto
Clinical y Latotas)

59\$59.90

CREMA
Corporal
NIVEA® Clean Mint
Pieza de 400ml

2\$2.120.00

TINTE
KOLESTON®
de Paquete
y Aplicador de Raíz

2\$2.99.90

CREMA DENTAL
colgate® Total
Clean Mint
Pieza de 75ml

2\$2.59.90

PANTIPROTECTORES
Kotex®, Diario Largo o
Regular de 44 pz
o Maxi de 80 pz

3\$3.2

JABÓN DE TACADOR
En Barra Lirio®
4Pack Neutro o
Dermatológico

64\$64.50

TOALLAS
de Incontinencia
Liberty® Liberty
Maxi de 10 pz

3\$3.2

COSMÉTICOS
REVOLN®
(excepto
implimentos)

30% de descuento

TREATAMIENTOS
FACIALES L'OREAL®
(Excepto
Hydra Tolu®)

30% de descuento

Todos los COSMÉTICOS
MAYBELLINE®

Con un **30%** de descuento

Mercancías Generales

PANTALLA
Smart TV
4K de 43"

Pieza a sólo
3,890\$3,890.00

PANTALLA
Smart TV
4K de 55"

Pieza a sólo
5,490\$5,490.00

PANTALLA
Smart TV
4K de 65"

Pieza a sólo
10,990\$10,990.00

MESA
Blanca
Red Dot®
de 1.80 Mts.

Pieza a sólo
849\$849.00

VENTILADOR
Mytek®
de Pedestal
de 16"

Pieza a sólo
399\$399.00

BOLSAS
Para Dama
Del Depto.
De Regalos

40% de descuento

CARTERAS
Para Dama
Del Depto.
De Regalos

40% de descuento

SANDALIAS
Rolling Shoes®
y JIPPO® Del
Depto. de Variedades

30% de descuento

REFRIGERADOR
11 Pies
SAMSUNG®

Pieza a sólo
8,490\$8,490.00

LIQUIDACIÓN DE ROPA EXTERIOR E INTERIOR Y ROPA PARA DORMIR

30% de descuento

TRAJES DE BAÑO
Para toda la Familia (Excepto Escolares)

40% de descuento

PIJAMAS
Para toda la Familia

30% de descuento

LOZA
Suelta de
Cerámica,
Porcelana y
Tallada
Gibson®
(Excepto Decorado)

40% de descuento

SARTENES Y OLLAS
Gibson® (Exc.
Privilegio)

40% de descuento

MAQUETA Kartell®
Vienna de 16", 20",
24" Terracota
y Chocolate

40% de descuento

LÁMPARAS Y FOCOS LED
Red-Dot®
y ETCO®

3\$3.2

ANTICONGELANTE
Diluido
Bogamar®
de 3.78L

Pieza a sólo
54\$54.90

MALETAS
De Viaje Etc®

40% de descuento

Todos los BALONES
De Fútbol
y Soccer Molten®

50% de descuento

En Toda la Marca
MS HOMETECH®
Philco® y American®
(Exc. Ventiladores)

30% de descuento

VENTA A CIENTES. LOS DESCUENTOS SOLO APLICAN EN EL PRECIO NORMAL.

Las ilustraciones no necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones *3x2, *2x1 y *4x3 son validas únicamente en artículos de la misma marca y línea

PRECIOS Y OFERTAS VALIDAS
SABADO 13 Y DOMINGO 14 DE JULIO DE 2024
En sus Tiendas de Autoversivo Ley de esta Ciudad, EXCEPTO donde se indique y mercancía que no sea parte de su surtido.

En la Casa de la Cultura

Impartirá gobierno de Bahía de Banderas cursos de verano

* Niños del municipio podrán aprender a personalizar lapiceras, elaborar llaveros y manualidades, así como crear juegos tradicionales mexicanos

Bahía de Banderas
M. R. AVISANTAMIENTO

Trabajamos
por tu familia y el futuro

Casa de la cultura te invita a sus primeros Cursos de Verano

Talleres (edades de 7 - 12 años)

- Lapiceras personalizadas
- Llaveros
- Manualidades
- Juegos tradicionales

Fechas

22 al 26 de julio
29 de julio al 2 de agosto
5 al 9 de agosto

Horarios

1er Grupo 10:00 am - 1:00 pm
2do Grupo 2:00 pm - 5:00 pm

Mayores informes
Instituto Municipal de Arte y Cultura
Calle José Ponce s/n, San José del Valle,
Tel. 322 169 5820 y 322 135 1022

Meridiano de Bahía de Banderas

La Casa de la Cultura del gobierno municipal de Bahía de Banderas, llevará a cabo un curso de verano en el que recibirá cerca de 60 niños. Dicho curso tendrá una duración de dos a tres semanas, el cual iniciará el 22 de julio y concluirá el 09 de agosto del presente año.

Dentro de los cursos de verano, la Casa de la Cultura impartirá diversos talleres de creación artística y los asistentes, como el Taller de lapiceras personalizadas; Taller de llaveros; y Taller de manualidades, así como también el Taller de juegos tradicionales mexicanos.

Los interesados podrán elegir entre los dos diferentes horarios: de 10:00 de la mañana a 01:00 de la tarde o de 02:00 a 5:00 de la tarde.

Para mayor información, se puede acudir directamente a la localidad de San José del Valle, en la calle José Ponce s/n, (a espaldas del timaco de agua de OROMAPAS) o bien comunicarse al 3221695820 y 322 1351022.

La información que te distingue

El INAI te invita a que defiendas tus datos personales

* Tu información personal es necesaria prácticamente para cualquier actividad. Sin el uso de tus datos personales sería muy complicado o imposible que te vincules con quienes mantienes alguna relación laboral o te presta algún servicio

¿Qué son los datos personales?

Los datos personales son la información que te distingue, te describe, te caracteriza y te diferencia de otras personas, como tu nombre, dirección, número telefónico o sexo. Esta información te permite identificarte ante otras personas, instituciones públicas y organizaciones privadas.

¿Por qué importan los datos personales?

Tu información personal es necesaria prácticamente para cualquier actividad. Sin el uso de tus datos personales sería muy complicado o imposible que te vincules con quienes mantienes alguna relación laboral o te presta algún servicio.

¿Quiénes usan tu información personal?

La utilizan instituciones públicas y organizaciones privadas o personas a quienes les has proporcionado tus datos personales como parte de la prestación de servicios, pueden ser talleres mecánicos, gimnasios, tintorerías o dentistas. A esto se le conoce como "tratamiento de datos personales".

Tu información personal es valiosa.

Debes cuidarla como lo harías con cualquier otro bien importante para ti. Tus datos pueden ser utilizados por otras personas para hacerse pasar por ti y provocar situaciones que podrían afectarte, como solicitar un crédito, acceder a tus cuentas bancarias o publicar información en tus redes sociales.

¿Qué es la protección de datos personales?

Es el derecho que tienes para controlar la manera en que se usa tu información personal. Puedes solicitar el acceso, rectificación, cancelación y oposición de tu información y, en el caso del sector público, su portabilidad. A estas acciones se les conoce como derechos ARCO.

¿Quién defiende tu derecho de protección de datos personales?

El Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) es la autoridad responsable de defender tu derecho de protección de datos personales cuando tu información personal es tratada por instituciones

del sector público federal y por privados. En el caso de tus datos personales que tiene el sector público en los estados o municipios, corresponde al instituto de protección de datos local garantizar sus derechos.

Datos personales sensibles. Existen datos personales considerados sensibles. Esta información se refiere a los datos más íntimos de las personas. Si se utilizan indebidamente pueden causar discriminación o un riesgo grave para las personas. Estos datos requieren de especial protección y cuidado.

Son considerados datos personales sensibles el origen racial o étnico de las personas, su estado de salud, su información genética, sus creencias religiosas, filosóficas y morales, sus opiniones políticas y su preferencia sexual.

¿Quieres saber más? Puedes consultar la Guía para titulares de los datos personales desarrollada por el INAI que explica temas como el consentimiento, un permiso que deben solicitarse las personas, instituciones u organizaciones que quieren tratar tus datos personales, o el principio de información, que obliga a quienes harán uso de tus datos personales a informarte sobre detalles del tratamiento.

La Guía para titulares de los datos personales está disponible en texto y audio en el sitio <https://micrositios.inai.org.mx/guiastitulares/INAI/volumen01/index.html>.

El INAI también diseñó el sitio llamado Clic que ofrece juegos de mesa para que niñas, niños y adolescentes conozcan y aprendan sobre el derecho a la protección de datos personales. Los juegos se pueden descargar en: <https://micrositios.inai.org.mx/clic/>

Puedes denunciar ante el INAI cualquier uso indebido de los datos personales en el Tel-INAI 800 835 4324 o a través del correo atencion@inai.org.mx

JUEVES 25 DE JULIO
6:30 PM entrada libre

OPC NOCHES DE VERANO SUMMER NIGHTS
ARTS • CULTURE • ENTERTAINMENT • CULTEBRERA • CHARLAS & COMUNIDAD

CRÓNICAS DE LA VERDAD: PERIODISMO EN PUERTO VALLARTA

Charlas

Presentación: **Enrique Martínez Cordero** (Autor y periodista de *El Observador*) Canal 44
Carolina Gómez Apud (Columnista de *El Observador*)
Presentador: Carlos Gallo

Moderador: **Carolina Fernández** (Bachiller Universidad de Guadalajara)

Invitados: **Jaime Frito Cabrera** (Columnista *Jaime*)
Miguel Ángel Ocaña Berro (Columnista *El Observador*)

OPC 1800

No sólo es sol y playa

Se llena de Cultura Puerto Vallarta este verano

* Durante los meses de julio y agosto, el destino ofrece un programa de actividades culturales y eventos especiales.

Meridiano/Puerto Vallarta

Todos los jueves a las 6:30 pm, la Oficina de Proyectos Culturales (OPC) de Puerto Vallarta es sede de Noches de Verano, un programa cultural que contempla presentaciones de música en vivo, poesía, exposiciones de arte, cine y charlas acompañadas de bebidas innovadoras.

Además de la OPC, esta iniciativa está auspiciada por Atarraya Raicilla, Eterno Embrujo Raicilla y Tequila 1800, que refrescarán las veladas veraniegas con deliciosa coctelería de autor.

El pasado jueves 4 se llevó a cabo el evento inaugural, una presentación musical por Valeria Moeller, Gabo Navarro y Traes Flash?, acompañados del extraordinario poeta Victor Uribe. A este concierto se unió también el increíble músico y artista Alejandro Muraira.

A la par, se dictó el taller de mono impresión "Impresiones Tropicales", impartido por Tony Bastard, quien enseñó técnicas de grabado no tóxico a los participantes.

El jueves 11 de julio tuvo lugar la charla "Raicilla: Nuevos Espacios, Nuevos Encuentros", en la que participaron los mixólogos Dan Camacho, de Mita Mita Bar; Alexandra Walsh, de El Tasting Room; Isis Hernández, de Savia Agave Niche; y

Fernando Sánchez, de Chiro Taberna de Costa.

Como moderadores de la discusión estuvieron Larissa Carrillo, de Eterno Embrujo Raicilla, y Arturo Dávila, de Atarraya Raicilla. La tertulia fue acompañada con bebidas hechas a base de este espíritu destilado producido en la región.

Las Noches de Verano de la OPC son una iniciativa de la comunidad artística y cultural vallartense y cuentan con el apoyo institucional de la Universidad de Guadalajara por medio de los prestadores de servicio social del Centro Universitario de la Costa.

Luis Villaseñor, director del Fideicomiso de la Oficina de Promoción Turística de la ciudad, señaló: "al ser hogar de una gran comunidad artística, Puerto Vallarta no solo es un destino de sol y playa, sino que se caracteriza también por sus atractivos culturales, entre ellos exposiciones de arte, música en vivo, encuentros literarios y muchos otros eventos de índole artística que abonan a la experiencia de nuestros visitantes".

Las presentaciones artísticas y actividades culturales continuarán en el recinto de la OPC hasta el próximo 29 de agosto; para mayor información del programa visita la página de Facebook: Oficina de Proyectos Culturales.

Representará al taekwondo mexicano

Daniela Souza viaja a Francia para cumplir sueño olímpico en París 2024

Meridiano/Guadalajara

La seleccionada mexicana de taekwondo, Daniela Souza Naranjo, viajó este viernes a Saint Raphael, Francia, junto con su entrenador Abel Mendoza, para llevar a cabo su último campamento de preparación a los Juegos Olímpicos París 2024, sede a la que se trasladará el 2 de agosto.

"Me siento con mucha emoción, muy animada de estar cumpliendo un sueño y con mucho enfoque de ir por un objetivo grande, quiero hacer un buen papel y poner a México en lo más alto", compartió Daniela Souza, previo a abordar su avión con miras a la cita olímpica.

"Vamos a estar en el sur de Francia por tres semanas antes de llegar a París, la intención es adaptarnos más que nada al ambiente, al horario, al clima y estar listos para estar en la sede olímpica", explicó.

Souza Naranjo, quien cuenta en su palmarés con la medalla de oro del Campeonato Mundial Guadalajara 2022 y las preseas doradas de los Juegos Panamericanos Lima 2019 y Santiago 2023, viajó a tierras francesas junto a sus sparrings Diana Souza y Jazmin Chávez, así como con su fisioterapeuta Miguel Carbajal.

"Asistir a unos Juegos Olímpicos ha sido el objetivo de mi vida, es por lo que he trabajado tantos años, desde que era juvenil, entonces para mí es muy importante estar representando

a México en esta justa y siento mucha ilusión", reconoció Souza Naranjo.

En el ciclo pasado, la representante de Baja California quedó muy cerca de clasificarse a los Juegos Olímpicos Tokyo 2020, luego de ser campeona en Lima 2019. "Es la revancha que da el deporte, es un ciclo completamente nuevo, pero ya tengo la experiencia del pasado, entonces tengo muchas sensaciones positivas de lo que pasó, sé que no fue el resultado que buscaba, pero todo eso se convirtió en aprendizaje y ahora me siento muy lista para enfrentar París 2024", adelantó.

"Es mucha responsabilidad, es muy grande el sueño, pero también hemos trabajado muy fuerte, con un compromiso muy grande, entonces me siento tranquila y orgullosa también de estar representando al taekwondo mexicano".

La bicampeona panamericana llegará a París el 2 de agosto después del campamento de preparación, en el que pulirá la estrategia de competencia que ya ha trazado.

"Ya tenemos a las posibles contrincantes, obviamente en Juegos Olímpicos todo puede pasar, nunca nada está escrito, pero creemos que nos tocará en semifinales algo similar a lo que fue en el Campeonato Mundial, pero cada pelea es importante, no vamos a subestimar a ninguna contraria, porque todas tenemos un gran nivel para llegar a juegos Olímpicos".

Nadie puede exponer tu información sin tu consentimiento

Para proteger tu vida, tienes que preguntar

#AcércatealINAI

inai.org.mx

Telinoi 01894326

Facebook Instagram

Twitter LinkedIn

WhatsApp Email

Y quiero vivir este debut al máximo

París 2024 es una gran oportunidad: Ricardo Ortiz

* El marchista en 20 km se alista para su primera experiencia olímpica y ocupa el primer lugar del ranking nacional varonil

Redacción

El marchista Ricardo Ortiz vivirá en París 2024 su primera experiencia olímpica. CONADEEl marchista Ricardo Ortiz vivirá en París 2024 su primera experiencia olímpica. CONADE

Luego de haber intentado clasificar a Juegos Olímpicos para las ediciones de Rio 2016 y Tokyo 2020, el marchista

Ricardo Ortiz Rivera vivirá su sueño en París 2024, una recompensa para sus 13 años dedicados a esta disciplina.

"París 2024 es una oportunidad porque lo intenté dos ciclos: en 2016 llevaba dos años de haber subido de la categoría juvenil y en 2020 me quedé a 34 segundos de lograr el boleto, ahora me siento mejor, lidero el ranking y me da mucha confianza y seguridad para

poder lograr un buen papel en Francia", dijo.

El deportista, que mantiene su concentración en Villas Tlalpan de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE), sufrió el cambio de distancia de los 35 a los 20 km para el presente ciclo, algo que, dijo, le costó mucho esfuerzo, pero los éxitos han llegado de la mano de su hermano y entrenador Alfonso Ortiz.

"Estamos a 14 días, estoy muy contento y satisfecho por formar parte de esta delegación, motivado porque ya se acerca el día y quiero vivir esta experiencia al máximo al ser mis primeros Juegos Olímpicos, quiero disfrutarlos bastante porque lo logré", comentó.

Ricardo Ortiz cumplió con la marca mínima de clasificación que solicita la World Athletics (1:20:10) durante el Gran Premio Cantonés de La Coruña el pasado 18 de mayo tras cronometrar 1:18:31 horas que lo posicionó en el noveno lugar de la competencia y el primer lugar del ranking nacional rumbo a la justa.

El andarán de 29 años aceptó que la presión fue un factor en contra que tuvo que manejar, pues dos eventos previos en Irlanda y República Checa buscó dar la marca sin obtener el resultado esperado por lo que la competencia española era decisiva.

"Si hubo algo de presión porque era mi último evento era dejar todo porque tuve dos competencias anteriores para buscar la marca y no se me había dado, también ayudaron las buenas condiciones, traía muy buena preparación y ahí se dio el resultado, justo en la última oportunidad que tuve", detalló.

En la recta final de su preparación, Ortiz alterna con entrenamientos en Cuernavaca, Morelos en busca de aclimatarse al calor y la humedad que se espera en París, sede a la que viajará el próximo miércoles 24 de julio para competir el 1 de agosto.



Quedó fuera para Tokio

Jessica Salazar, por un sueño con sabor a revancha

* "En 2015 comenzó mi sueño olímpico. El proceso a Rio 2016 ya estaba algo avanzado, y para Tokio hubo algunos problemas ya conocidos, pero el objetivo de estar en Olímpicos y pelear una medalla no se perdió", dijo la ciclista jalisciense

Meridiano/Guadalajara

El pasado ciclo olímpico vivió una situación que habría roto todos sus sueños. Por decisiones de pantalón largo, se quedó fuera de los Juegos Olímpicos de Tokio. Pero ahora, la ciclista jalisciense Jessica Salazar Valles tiene su boleto asegurado para París 2024 y con él vivirá su sueño de niña, que no es solo estar en la justa olímpica, sino competir por una medalla.

"En 2015 comenzó mi sueño olímpico. El proceso a Rio 2016 ya estaba algo avanzado y para Tokio hubo algunos problemas ya conocidos, pero el objetivo de estar en Olímpicos y pelear una medalla no se perdió, al contrario, vi los Juegos Olímpicos como una meta alcanzable. Este ciclo olímpico fue muy bueno. La emoción es grandísima por clasificar, pero también por ganar el Panamericano por segundo año consecutivo, por tener una buena marca, dentro de las mejores cinco del mundo, y soñar con la medalla olímpica".

Ahora, la todavía poseedora del

récord mundial de los 500 metros contrarreloj vivirá su primera justa olímpica con el orgullo de representar no solo a un país, sino a un estado que siempre la apoyó, incluso en los momentos más oscuros. "Es un sueño muy grande representar a Jalisco, que es el mejor estado en el ámbito deportivo, y poder bridle una medalla, sería lo mejor. Me emociona mucho aportar mi granito de arena para las siguientes generaciones, que sepan que pueden, que el estado nunca los va a dejar. El pase olímpico se lo dedico a mi familia y a todas las personas que me estuvieron apoyando desde hace 10 años, a todo el equipo que trabaja conmigo, al Code Jalisco y al cuerpo técnico".

Cada año compitiendo contra las mejores del planeta le ha dado a Salazar la perspectiva suficiente para saber qué tiempos tienen que lograr, tanto en lo individual como en lo colectivo, si quieren obtener una medalla. "Tenemos tiempos muy similares a los de las campeonas del mundo. Sabemos que tenemos margen de mejora y que

podemos estar dentro de los 46.500 segundos, tiempo que te daría una medalla. En lo personal, mi objetivo va a ser una primera vuelta de 18 segundos, bajar de los 19, que me ha costado esta temporada pero lo puedo mejorar, y ahora queda disfrutar de la preparación para llegar sin preocupaciones, a disfrutar, sabiendo lo que tengo que hacer, dar lo mejor y no quedarme con nada".

La preparación será clave para llegar en las mejores condiciones a la justa parisina y comenzar su andadura el 5 de agosto en el Vélodrome National de Saint-Quentin-en-Yvelines y tanto Salazar, como su equipo ya tienen definidos los pasos que van a dar. "Lo más importante va a ser contar con una buena base, sumar kilómetros y repeticiones en el gimnasio. Estaremos tres semanas en Bélgica después del campamento en el velódromo de Los Ángeles, que es muy similar el de París, lo que nos permitió entrenar en similares condiciones de altimetría; y ya de ahí, a París para darlo todo", concluyó la plusmarquista mundial.



En el para powerlifting Amalia Pérez buscará séptima medalla paralímpica en París 2024

* En su palmarés destacan las cuatro preseas de oro consecutivas de 2008 a 2020

Redacción

Con seis medallas paralímpicas en su carrera, Amalia Pérez, de para powerlifting sigue con el deseo de alcanzar la gloria en París 2024. CONADECon seis medallas paralímpicas en su carrera, Amalia Pérez, de para powerlifting, sigue con el deseo de alcanzar la gloria en París 2024. CONADE

La halterista Amalia Pérez Vázquez podrá pelear por su séptima medalla en unos Juegos Paralímpicos, luego de recibir la confirmación de su clasificación a París 2024, justa en la que competirá en el para powerlifting categoría hasta 61 kilogramos.

"Me siento con mucha emoción, satisfacción de saber que ya soy parte de la selección que va a París 2024 y al ser mi séptima justa paralímpica, hoy es para mí un orgullo seguir siendo parte de las filas del para powerlifting donde tendremos la oportunidad de estar dentro de las ocho mejores del mundo y volver a aspirar a estar buscando una medalla, un resultado óptimo para mi país", declaró.

Ganadora de cuatro medallas de oro paralímpicas, Beijing 2008, Londres 2012, Río de Janeiro 2016 y Tokio 2020, más dos de plata en

Sidney 2000 y Atenas 2004, seguirá con sus entrenamientos en el Centro Nacional de Desarrollo de Talentos Deportivos y Alto Rendimiento (CNAR).

"Seguir trabajando me consideran un ícono de esta disciplina y del deporte paralímpico, tanto nacional como internacional, por lo cual me siento muy orgullosa, satisfecha de lo que estamos haciendo y estoy agradecida con Dios, con la vida, que me ha prestado mucha salud, pero sobre todo, también del acompañamiento de mucha gente que me ha brindado su apoyo y aportado su enorme compromiso y profesionalismo como es mi equipo multidisciplinario y con ellos me siento más a la grada".

La pista de silla de ruedas resaltó su compromiso por hacer un buen papel en la justa parisina.

"Evidentemente para mi país, para mi familia, para mi hija, esa satisfacción de bríndarles que todavía hay Amalia para rato y que afortunadamente estamos al pie del cañón y dando lo mejor de nosotros", concluyó.

El para powerlifting de los Juegos Paralímpicos París 2024 se llevará a cabo del 4 al 8 de septiembre, en la Arena La Chapelle, ubicada al norte de la "Ciudad de la Luz"



Guadalajara sumará 1 conexión Conectarán a Puerto Vallarta con 4 destinos adicionales en EU

* De enero a abril de 2025, Puerto Vallarta tendrá vuelos directos adicionales desde Nueva York, Sacramento, Kansas City y Saint Louis con la aerolínea Alaska Airlines

Meridiano/Guadalajara

El Aeropuerto de Guadalajara sumará a Fresno a la lista de sus destinos internacionales; iniciará operaciones el 3 de diciembre de 2024 con una frecuencia diaria. Gracias a la estrategia de promoción turística de la Secretaría de Turismo de Jalisco (Sectorjal), a través de sus fideicomisos, el interés por visitar Puerto Vallarta va en ascenso dentro del mercado estadounidense, prueba de ello es que la aerolínea Alaska Airlines abrirá nuevos vuelos a este destino en 2025.

El Aeropuerto de Puerto Vallarta sumará a sus destinos 4 rutas nuevas: Nueva York iniciando operaciones el 8 de enero de 2025 y Kansas City y Saint Louis Missouri, ambos con su primer vuelo el 18 de enero del próximo año.

Estos nuevos vuelos a Puerto Vallarta con cuatro frecuencias semanales desde Nueva York y una desde las otras ciudades, representan un promedio de 1,200 asientos adicionales hacia el destino cada semana hasta concluir en abril.

"Considero que ha sido acertada la estrategia de promoción turística que se ha llevado a cabo

desde la Secretaría de Turismo y particularmente desde los fideicomisos, en este caso, el de Puerto Vallarta y de Guadalajara. Esta estrategia nos ha permitido ir creciendo nuestra participación en el mercado estadounidense, que es el mercado número uno para el sector turístico en nuestro estado. La apertura de estas cinco rutas lo que significa es el incremento de esta demanda", opinó Vanessa Pérez Lamas, Secretaria de Turismo de Jalisco.

Por otra parte, el Aeropuerto de Guadalajara sumará a Fresno, California a sus destinos internacionales, iniciando operaciones el 3 de diciembre de 2024 con una frecuencia diaria.

Al cierre del mes de junio, el Aeropuerto Internacional de Puerto Vallarta contó 49 rutas aéreas: 13 nacionales y 36 vuelos internacionales, de acuerdo con información de Grupo Aeroportuario del Pacífico. Además este destino de playa recibió de enero a mayo a 1.6 millones de pasajeros vía aérea.

En ese mismo periodo el Aeropuerto Internacional de Guadalajara recibió 3.4 millones de pasajeros. Al cierre del primer semestre de este año, conecta con 59 destinos nacionales e internacionales

Sin invadir la autonomía del Poder Judicial

Pide el gobernador justicia para presos sin sentencia

* "Le pido de favor de manera concurrente a usted, a los magistrados, y también a la judicatura, hagamos un análisis de cómo abordar el caso de presos que tienen muchos años sin haber tenido una sentencia", dijo el mandatario estatal al encabezarse la ceremonia del Día del Abogado

Redacción

En el marco del Día del Abogado y la Abogada, el gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero, junto con su esposa, la presidenta del Sistema DIF Nayarit, doctora Beatriz Estrada Martínez, encabezaron la entrega del Premio Estatal de la Abogada y el Abogado en su edición 2024, evento que se llevó a cabo en un conocido salón de eventos de Tepic.

Este prestigioso reconocimiento, organizado por el Poder Judicial de Nayarit, tiene como objetivo destacar y honrar a las y los profesionales de la abogacía más destacados de la entidad.

En su intervención, el ejecutivo estatal felicitó a las y los abogados y además, hizo una respetuosa solicitud sin invadir la autonomía del Poder Judicial. "Yo le solicito al Poder Judicial precisar de manera concurrente, no esperemos reformas, sino vayamos por gentes, le pido de favor de manera concurrente a usted, a los magistrados y también a la judicatura, hagamos un análisis de cómo abordar presos que tienen muchos años sin haber tenido una sentencia, creo que esas situaciones no deben de ser, ya hay gente que ya seguramente cumplió con los años de sentencia sin tenerla, y en consecuencia, sin obtener su libertad, el trabajo es mucho, yo creo que Nayarit, confía en estudiosos y estudiosas del derecho, que seguramente habríamos de dar los mejores resultados, no para estar dentro de los primeros lugares del país, porque hay capacidad, porque hay razonamiento, porque hay propósito, porque hay compromiso, por eso el día de hoy, yo felicito a las galardonadas y a los galardonados, pero felicito también a todos aquellos estudiosos del derecho y estudiosas

de las diferentes vertientes que hoy en día, por suerte para la sociedad, se derivan como el hecho de ver situaciones de lavado del dinero, que una persona tan joven, el día de hoy ha sido una galardonada y que me siento muy orgulloso en reconocerle, le pido que siga en ese camino de rectitud, en ese camino de transparencia, porque también hay doctorados en la universidad, hay doctorados en transparencia, y seguramente como usted, muchos abogados y abogadas, que no hicieron dinero".

En esta edición 2024, las y los galardonados fueron:

- Fidel Dueñas Muñoz
- Mérito al Postulante
- Dra. en Derecho Adriana Yolanda Marín Benítez
- Mérito al Desarrollo Académico e Investigación Jurídica
- Mtra. en Derecho Amalia Martínez Martínez
- Mérito a la Administración de Justicia
- Lic. Ángel Heredia Álvarez
- Mérito al Servicio de Procuración de Justicia

En este acto, se contó con la presencia de la secretaria general de Gobierno, Rocío Esther González García, de la presidenta del Poder Judicial, Aracely Ávalos, así como del presidente del Congreso del Estado, Sergio Arturo Castillo Alfaro y del fiscal general de Nayarit, Petronilo Díaz Ponce, entre más autoridades.



Asegura el fiscal Petronilo Díaz Ponce

No habrá impunidad para exhibicionista sexual

* "Acabamos de complementar la orden de aprehensión, nada más que él ya había promovido un amparo por parte de sus familiares, no pudo llevarse a cabo y entonces se le fijó fecha para que acuda ante el juez correspondiente a recibir la imputación de ley" dijo el fiscal de Nayarit

Oscar Gil

El argumento de que podría padecer de sus facultades mentales la persona que semanas atrás, a bordo de un camión urbano se masturbaba frente a una joven mujer, no será obstáculo para que este sujeto pueda enfrentar la ley y recibir su merecido, sostuvo el fiscal en el estado, Petronilo Díaz Ponce.

"Aun si es inimputable esta persona, tenemos nosotros que llevarla y ya estará a cargo de la defensa el que lo pueda asesorar a él cuáles son los medios y datos de prueba que él vaya a aportar a efecto de que pueda conseguir una medida cautelar distinta, no definitivamente el sujeto si representa un riesgo para la misma sociedad, ahí también puede haber algún delito de otra naturaleza, o sea quien tiene el cuidado de esa persona, bueno como es posible que ande en la calle en el transporte público, obviamente haciendo ese tipo de comportamientos ajenos no y más enfrente de una mujer".

El fiscal indicó que llegar hasta a ese grado de exhibicionismo, que no es otra cosa que una agresión a la intimidad, no puede quedar impune, al tiempo de compartir que tan complicada ha sido la captura del sujeto que en todo momento ha sido protegido por sus familiares: "Por nuestra parte acabamos de complementar la orden de aprehensión, nada más que él ya había promovido un amparo por parte de sus familiares, no pudo llevarse a cabo entonces se le fijó fecha para que acuda ante el juez correspondiente a recibir la imputación de ley."

"Porque delitos, son delitos en contra de la intimidad personal, faltas a la moral y una serie de circunstancias que se pueden derivar de ahí; no se pudo llevar a cabo el aseguramiento o la implementación en flagrancia porque la persecución o la búsqueda prácticamente se inició de inmediato porque se resguardó en su domicilio y estimamos presumiblemente nosotros que, los mismos familiares lo resguardaron".

¿Es 2024 un año atípico?

Panorama del dengue en el país

Diego Mendoza

Los primeros casos de dengue en Nayarit se detectaron en la segunda semana epidemiológica de 2024, del 7 al 13 de enero. En esa semana se reportaron un caso de dengue no grave (DNG), cuatro de dengue con signos de alarma (DCSA) y un caso de dengue grave (DG), según el boletín epidemiológico nacional. Este temprano inicio de la temporada de dengue fue inusual y debería haber encendido las alarmas. Para entonces, en todo el país ya se habían registrado 555 casos.

En la primera semana del año, sólo Tabasco y Colima presentaban casos de dengue, con 31 pacientes confirmados. Una semana después, los casos se dispararon a 555, distribuidos en 19 estados. Actualmente, en la semana epidemiológica 27, que finalizó el 8 de julio se han confirmado 22 mil 211 casos a nivel nacional, y se estiman 117 mil 863 casos probables, de acuerdo con el Sistema Nacional de Vigilancia Epidemiológica (Sinave).

No fue sino hasta la semana epidemiológica 20 (del 12 al 18 de mayo) que la Secretaría de Salud Nacional emitió una alerta debido al incremento alarmante de casos. El Sinave, junto con el Comité Nacional para la Vigilancia Epidemiológica (Conave), informó sobre la situación global de los casos de dengue y destacó la falta de un tratamiento específico para la enfermedad. En ese momento, recomendaron una serie de medidas para intentar disminuir el número de contagios. Para entonces, el país ya contaba con 13 mil 398 casos confirmados, de los cuales 510 estaban en Nayarit.

Actualmente, los estados con mayor incidencia de casos confirmados son Colima (150.69), Guerrero (105.40), Tabasco (104.42), Nayarit (78.85) y Morelos (61.09). En lo que va del año 2024, se han notificado 457 defunciones probables por dengue de estas, 49 han sido confirmadas, 301 están en estudio y 107 han sido descartadas. Las defunciones confirmadas corresponden a los estados de Tabasco (10), Guerrero (9), Morelos (8), Quintana Roo (7), Veracruz (6), Michoacán (4), Estado de México (2), Colima (1), Oaxaca (1) y Puebla (1). Las defunciones en estudio se distribuyen en 22 estados, siendo Guerrero el que más casos presenta con 72. Nayarit tiene 5 que se siguen estudiando, no están confirmadas, pero aún no se descartan. Las defunciones descartadas se concentran principalmente en Veracruz (26) y Tabasco (17).

En Nayarit, la Universidad Autónoma de Nayarit

(UAN) organizó una mesa de análisis titulada *Dengue, Plaguicidas y Salud Ambiental: la importancia de una Estrategia Transdisciplinaria*. El objetivo de este encuentro fue identificar y promover acciones para el control y manejo integral de vectores transmisores del virus del dengue, reducir el uso de plaguicidas altamente peligrosos y abordar la resistencia del mosquito transmisor (*Aedes aegypti*). Además, esta mesa de análisis busca desarrollar políticas públicas efectivas para combatir esta problemática de salud pública.

Durante el evento, expertos discutieron la importancia de adoptar un enfoque transdisciplinario para abordar la epidemia de dengue. Se enfatizó la necesidad de implementar estrategias integrales que incluyan la educación de la comunidad, la mejora de la infraestructura de saneamiento y el fomento de la investigación científica sobre métodos de control de vectores más seguros y sostenibles.

Asimismo, se destacó la importancia de la cooperación entre diferentes niveles de gobierno, instituciones académicas y organizaciones no gubernamentales para fortalecer la capacidad de respuesta ante brotes de enfermedades transmitidas por vectores. Los participantes subrayaron que la participación activa de la comunidad es crucial para el éxito de cualquier estrategia de control del dengue.

La situación actual del dengue en México es preocupante y requiere una respuesta rápida y efectiva. Las autoridades sanitarias están intensificando las campañas de fumigación y distribución de abate, así como promoviendo el uso de repelentes y la eliminación de agua estancada. Sin embargo, la lucha contra el dengue no puede ser sólo reactiva; es necesario implementar medidas preventivas y sostenibles a largo plazo, como mencionaron los expertos dentro de la mesa de análisis de la UAN.

El aumento significativo de los casos de dengue en el país pone de relieve la urgencia de mejorar las políticas de salud pública y de adoptar enfoques innovadores para el control de vectores, amenazando la salud de millones de mexicanos.

La epidemia de dengue en México es un desafío complejo que requiere una acción coordinada y multifacética. Las autoridades sanitarias, las instituciones académicas y la sociedad civil deben trabajar juntas para implementar soluciones efectivas que protejan la salud pública y prevengan futuros brotes de esta enfermedad potencialmente mortal.



Alicia®

Valora tu Vida

El verano de la
VIDA

Adquiere tu plan previsor con
financiamiento a tu medida.

*Aplican restricciones, no aplica con otras promociones. Válido al 31 de agosto 2024.



322 211 022

VENTA DE
estudiantes

Viaja del 29 de junio 2024 al 18 de agosto 2024

50% 25%
descuento estudiantes descuento maestros



33 3111 8770

33 1526 6794

www.vallartaplus.com

Descarga la app.

[*Válido para viajar del 29 de junio 2024 al 18 de agosto 2024. Limitado a 8 Estudiantes y 2 Maestros por autobús. No aplica cambios de fecha y hora. No aplica en horarios extras. No reembolsable. No aplica en cambio de nombre. Aplica en compras en página web, App y terminales. Presentar credencial vigente de estudiante o Maestro avalada por la SEP o una Universidad Mexicana para hacer válido el descuento.